

La UGR publica “Líderes al servicio de la sociedad. Liderazgo y entornos internacionales”

Coordinado por José María González y Carlos García-Guiu, el libro se basa en una aproximación multidisciplinar e integral a dos fenómenos claves en la sociedad actual: liderazgo e internacionalización

José María González González ([Universidad de Granada](#)) y Carlos García-Guiu López (Mando de Adiestramiento y Doctrina. MADOC), coordinan el libro “Líderes al servicio de la sociedad. Liderazgo y entornos internacionales” que publica la Editorial [Universidad de Granada](#), dentro de la Colección “Biblioteca Conde de Tendilla”, en colaboración con el MADOC.

El volumen se basa en una aproximación multidisciplinar e integral a dos fenómenos claves en la sociedad actual: liderazgo e internacionalización. De una parte, el liderazgo, como principal tema desarrollado, es analizado como uno de los fenómenos humanos necesarios para acometer los retos y alcanzar los objetivos que se planteen las organizaciones y la sociedad. El liderazgo que se desarrolla en la presente obra, fundamentado en las aportaciones de diferentes autores, destaca la importancia de la ética individual, las competencias profesionales, el emprendimiento, el compromiso social, la educación y la mejora de cohesión de los grupos.

La internacionalización, por otro lado, se apunta también como otro aspecto que condiciona nuestro progreso debido a la importancia para la sociedad española por su compromiso con las diferentes organizaciones internacionales.

Este libro, de cien páginas, cuenta con un prólogo del teniente general jefe del MADOC Francisco Puentes Zamora; una introducción de Emilio Sánchez Santa-Bárbara ([UGR](#)), Carlos García-Guiu López (MADOC) y José María González González ([UGR](#)), y siete estudios de distintos autores.

Las colaboraciones de los autores de los diferentes capítulos, civiles y militares, se basan en el conocimiento propio de las ciencias del trabajo, la organización militar, la psicología social, la sociología, las ciencias políticas y la educación. Dicha aproximación multidisciplinar permite al lector “ampliar su visión y conocer de una manera más completa la naturaleza del liderazgo en la sociedad actual”.

Líderes al servicio de la sociedad

Liderazgo en entornos internacionales

El presente libro se basa en una aproximación multidisciplinar e integral de dos fenómenos clave en la sociedad actual: liderazgo e internacionalización. El liderazgo, como principal tema desarrollado, es analizado como uno de los fenómenos humanos necesario para acometer los retos y alcanzar los objetivos que se planteen las organizaciones y la sociedad. El tipo de liderazgo que se desarrolla en la presente obra, fundamentado en las aportaciones de diferentes autores, destaca la importancia de la ética individual, las competencias profesionales, el emprendimiento, el compromiso social, la educación y la mejora de cohesión de los grupos. La internacionalización se apunta también como otro aspecto que condiciona nuestro progreso debido a la importancia para la sociedad española por su compromiso con las diferentes organizaciones internacionales.

Las colaboraciones de los autores de los diferentes capítulos, civiles y militares, se basan en el conocimiento propio de las ciencias del trabajo, la organización militar, la psicología social, la sociología, las ciencias políticas y la educación. Dicha aproximación multidisciplinar permite al lector ampliar su visión y conocer de una manera más completa la naturaleza del liderazgo en la sociedad actual.

Liderazgo en entornos internacionales



José María González / Carlos García-Guiu (coords.)

Líderes al servicio de la sociedad

Liderazgo en entornos internacionales

UNIVERSIDAD DE GRANADA
MANDO DE ADIESTRAMIENTO Y DOCTRINA



Diseño cubierta: Jazminara Medina

Líderes al servicio de la sociedad.

Web: <http://sl.ugr.es/05u0>

Contacto: Profesor José María González. Departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento. [Universidad de Granada](http://www.ugr.es). Tfn.: 958 240738. Correo electrónico: jmgonza@ugr.es

Síganos en Facebook:

Síganos en Twitter:

